



TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Nombre real: Gen Shiotsu

Términos de dirección: Shiotsu

[PERFIL]

Cumpleaños: 17 de enero, Capricornio

Tipo de sangre: A

Edad: 33 años en el momento del incidente de Kagutsu (43 años cuando apareció en SIDE: RED, 47 años al comienzo de la segunda temporada.)

[APARIENCIA]

Físico: 1.83 cm de altura. Una figura sólida.

Cara, cabello: Una cara amarga que parece más vieja que la edad real. A menudo hay arrugas entre las cejas. La dificultad está rezumando en su cara. El cabello está todo hacia atrás.

Vestimenta: Antiguo uniforme de Scepter 4.

Efectos personales: Sable exclusivo.

[HÁBITOS, HABILIDADES]

- No excéntrico, pero sí sólido y hábil con la espada.
- Aunque tiene un fuerte sentido de la responsabilidad, tiende a cargar demasiado en su espalda.

[IMPRESIÓN, OTRAS NOTAS]

- Un hombre que fue ayudante del anterior "Rey Azul" Habari Jin.
- Después de la muerte de Habari, liderará a "Scepter 4" restante como comandante.

[POSICIÓN, OBJETIVOS]

Un miembro del antiguo "Scepter 4". Junto con Gouki Zenjo, se decía que él era ambos brazos del predecesor, el Rey Azul Habari Jin. En el viejo "Scepter 4", estaba a cargo de la división práctica.

Después de eso, Habari Jin murió en el caso de Kagutsu. Zenjo, que cortó a Habari para evitar una cadena de poderes reales violentos, se retira del escenario delantero y toma el "Scepter 4" restante como agente al mando.

Trata de sostener a "Scepter 4" en lugar de Habari con el sentimiento de culpa de que no podía hacer nada durante el caso Kagutsu y la responsabilidad de sobrevivir, pero

“Scepter 4” sin “Rey” es poderoso. Eventualmente se convertirá en una organización subcontratada del Clan Dorado.

Tenía un “Scepter 4” en la espalda que estaba lejos de ser la organización ideal de Habari, y llevaba un sentimiento sincero de desgastar su espíritu, pero debido a un problema con “Homura” dirigido por Suoh, el viejo “Scepter 4” se disolvió.

[PERSONALIDAD, CONDUCTA]

Básicamente una personalidad seria. Desde el final, fue influido por el comportamiento increíble de Habari que era ilegible, y Zenjo que abrió el camino por sí mismo a pesar de que era un hombre independiente, y también admiraba sus talentos que no tiene. Durante la era Habari, tenía la tarea de administrar a los miembros del equipo, como Zenjo, que tenía alguna preferencia, mientras luchaba.

Después de la muerte de Habari, actuó como comandante de “Scepter 4”, pensando que no era el barco, y profundizó sus sentimientos de culpa y renuencia mientras observaba la organización donde la situación empeoraba gradualmente, y era apático y desesperado. Luego cambiara.

[DESTINO, FINAL]

Aunque estaba actuando como el comandante de “Scepter 4”, estaba disgustado por la situación de que fue tratado como un minion por el Clan Dorado, y decidió disolver al viejo “Scepter 4”, después de un problema con el Clan Rojo.

Después de eso, se retiró del escenario delantero, y cuando Munakata fue despertado como un nuevo "Rey Azul", decidió no participar activamente y mirar desde atrás.

Habari Jin se hace cargo de los gemelos, Hayato Minato y Akito, que se convirtieron en los últimos miembros del clan y se convierte en guardián.

[HABILIDADES, TÁCTICAS]

No hay nada más prominente que Zenjo, pero él lucha combinando su habilidad de espadachín hábil y su poder como miembro del Clan Azul.

Además, a menudo es un comandante de campo y tiene una excelente capacidad de mando.

[PODER]

B (Clase ejecutiva del miembro del clan.)

[GUSTOS]

Oden. Beneficio.

[NO LE GUSTA]

Hierbas demasiado asertivas, como el cilantro.

[AFICIONES]

Crucigrama. Cuando los ve en revistas o periódicos, termina haciéndolo.

[MODA]

No está tan interesado en la ropa y usa ropa casual. No hay mucha ropa, y si no la lava bien, tiende a perder lo que usa.

[CUERPO]

Un cuerpo entrenado.

[INTELIGENCIA]

Básicamente alta, pero pobre en flexibilidad.

[CREENCIAS]

Shiotsu estaba fascinado por Habari que estaba tratando de mejorar el mundo sin dudarlo, y estaba tratando de ayudarlo a lograr su ideal.

Sin embargo, después de la muerte de Habari, pierde su credo.

[RELACIONES]

[PRIMEROS AÑOS]

Anteriormente un oficial de policía, pero cuando era reacio a mirar la irracionalidad del mundo, conoció a Habari, que era joven, fuerte e intentó darse cuenta de la paz del mundo a la ligera sin ojos nublados, y se convirtió en el miembro del clan.

[CRONOGRAMA]

- 1966, nace Shiotsu Gen.
- 1999, Julio. El incidente de Kagutsu. Habari Jin murió. Zenjo Gouki se vuelve ermitaño. Shiotsu se convierte en responsable del "Scepter 4" restante y asume el papel de comandante en funciones.
- 2009, El antiguo "Scepter 4" es disuelto. Shiotsu se retiró después de disolverse.
- 2010, Reisi Munakata despierta como el "Rey Azul". Los hermanos Minato que eran miembros del antiguo "Scepter 4" se rebelan contra Munakata y se encuentran en problemas. Más tarde, Shiotsu se convirtió en el suscriptor de los hermanos Minato.

[ACTITUD Y PENSAMIENTOS HACIA OTROS]

[TÉRMINOS DE LA DIRECCIÓN POR SÍ MISMO]

La primera persona es "Ore".

En el período de Habari, él era serio y ruidoso.

Después de la muerte de Habari, se convierte gradualmente en una forma más silenciosa de hablar.

[HACIA HABARI JIN]

Lo llama "Habari".

El único "Rey". Es una persona que puede cumplir con sus ideales que nunca puede alcanzar, y a veces se siente como una especie de dios. Por otro lado, como líder, es demasiado libre de espíritu y tiene dolor de estómago cuando las arrugas se le acercan. Había muchos.

[HACIA GOUKI ZENJO]

Lo llama "Zenjo".

Aunque tenía absoluta confianza en su poder, también era un niño problemático que perturbaba su comportamiento como organización e hizo algo problemático. Aunque eran ejecutivos de "Scepter 4", parecían ser hermanos difíciles.

Después de la muerte de Habari, sintió un sentimiento complicado por Zenjo, quien había cortado a Habari y había dejado "Scepter 4", dejándolo solo, mientras se pudría el "Scepter 4" que había guardado. También sentía la culpa de Zenjo.

[HACIA MINATO HAYATO, AKITO]

Los llama: "Hayato" y "Akito".

Los niños gemelos que Habari hizo los últimos miembros del clan. Aunque cree que su obligación es cuidar a los niños por él, está angustiado porque crecieron distorsionados como resultado de que los dejaran solos porque no podía educarlos bien. Después de disolver "Scepter 4" y remodelar su vida, quiere ser una guía como su guardián.

[HACIA IZUMO KUSANAGI]

Lo llama "Kusanagi Izumo" o "Omae".

Ya que estuvo mirando al "Rey Rojo" llamado Kagutsu, también estaba viendo al nuevo "Rey Rojo" Suoh como peligroso, y volvió sus ojos irónicos hacia Kusanagi, el miembro del personal. Kusanagi, que no es tan rudo como el miembro del clan de Kagutsu, tenía la sensación de odiar a su familia al principio, pero después de la batalla comenzó a reconocer la personalidad de Kusanagi.